
De: Matias Amat Roca
Enviado el: martes, 24 de febrero de 2009 19:03
Para: Miguel Blesa de la Parra
Asunto: Fondo Saudi- Español

Resumen reunion con Secretaria de Estado de Comercio:

Estabamos todos los inversores españoles. Los comentarios han sido:

-El fondo no ha cumplido sus expectativas ya que los saudíes han puesto menos capital que los españoles y mucho menos de lo que habian prometido.

-los gestores del fondo solo se dedican a cobrar, pero ni hay proyectos, ni hay transparencia.

La Secretaria ha comentado:

.Con fecha 22 de diciembre Su Majestad envio una carta el Rey de Arabia (nos la ha leído) pidiendolo respetuosamente que se interesara en que se cumplieran los objetivos de participación de capital saudí, al mismo tiempo que le manifestaba el descontento de los inversores españoles.

.Desde entonces el embajador esta haciendo gestiones sin mucho éxito

.La Secretaria tiene previsto viajar a principios de marzo para ,utilizando su terminología, darles un ultimátum

Todos hemos estado de acuerdo que es sorprendente que no haya interes por parte saudí, y que si esto se confirma en el proximo viaje, no habra mas remedio que cancelar/congelar el fondo. Tambien ha habido consenso que deberiamos hacer las cosas con firmeza pero con elegancia para que quede bien Su Majestad.

La conclusión ha sido que la Secretaria nos convocara de nuevo, a su vuelta del viaje, para tomar una decisión final y, si fuera liquidarlo, hacerlo ordenadamente (en ese momento veremos como). Nos ha pedido, tambien, la Secretaria, que mientras tanto, no mandáramos ninguna carta. Nos hemos puesto como fecha tope Semana Santa: Tambien hemos estado todos de acuerdo en que no pagamos mas gastos.